

Diskussionsbeiträge vorbereiten**Kleiderordnung in der Schule?**

Klara

Ich finde eine Kleiderordnung unpassend, weil damit die persönliche Freiheit der Schüler eingeschränkt wird. Außerdem kann es in der Praxis nicht funktionieren. Es wird viele Streitfälle geben. Ist ein Rock zu kurz oder eine Hose zu eng? Wer soll das dann entscheiden? Deshalb kann man eigentlich nur gegen eine Kleiderordnung sein.

Sven

Mir leuchtet die Sache ein. Damit lernt man gleich, sich passend anzuziehen. Im Beruf kann man auch nicht rumlaufen, wie es einem gefällt. Ein Bankangestellter kann zum Beispiel auch nicht in Shorts hinter dem Schalter stehen. Und unsere Lehrer kommen auch nicht in Muskelshirts in die Schule. Es ist deshalb nur richtig, dass sich auch die Schüler an gewisse Bekleidungsregeln halten.

- 1** Untersuche, wie die Schüler zum Thema „Kleiderordnung“ argumentieren, und trage deine Ergebnisse in Stichwörtern in die Tabelle ein.

	pro/ kontra	Argument(e)	Beispiel/ Beleg	Schlussfolgerung, Forderung, Fazit
Klara				
Sven				

- 2** Verfasse selbst einen kurzen Beitrag zu diesem Thema, in dem du deine Meinung deutlich machst und gut begründest.
